6年部



平成 2 3 年 1 0 月 6 日 松江市連合音楽会 1 1 月 1 1 日 学習発表会

小学生最後の発表がありました。とても素晴らしい歌声・演奏に感動し涙しました。 ここに至るまでには、色々な事があったかと思います。力強く支えになって下さった先生 方に感謝の気持ちでいっぱいです。 今回、先生方や5年生のみんなに感想を聞きました。

校長先生

「しびれました。」「背中がゾクゾクっと。」ひとりひとりの子供達の優しく力強い歌声、迫力満点の合奏を聞いて「さすが6年生!」と心の中で叫んでいました。城北小学校を代表するにふさわしい「学校の風=勢い」でした。"元気いっぱい、喜びいっぱい、笑顔いっぱい"の発表会にしてくれた6年生に感謝しています。

音楽専科 飯塚 由紀子

充実感を実感し仲間と共にがんばれた喜びを味わい、本当の意味でステージの楽しさを味わえるように・・・と願いながら・・・そして何よりも演奏中や演奏をやり終えた後の子供達の満足した顔。それぞれの子供達によきものとなって残ってくれると嬉しいです。

5年生男子、女子より

6年生の発表はすごく上手でびっくりしました。合唱「野空海」はすごく声が高くて、歌声もきれいでした。声がグンとこっちに来てすごくしびれました。

合奏「情熱大陸」はみんなが楽しんでやっていました。リズムがくずれなくて、演奏の中にすいこまれるような感じがしました。演奏をずっと聞きたかったです。6年生のような演奏を来年したいです。

